

Gap

Plus de 20 000 personnes pour la 11^e édition de Toustes dehors (enfin) !

Le festival des arts de la rue Toustes dehors (enfin) ! a eu lieu du 31 mai au 2 juin, sur les places du centre-ville mais aussi à Charance, au parc de la Pépinière et au Haut-Gap. Pour sa 11^e édition, l'événement a réuni 20 000 personnes.

Le festival des arts de la rue Toustes dehors (enfin) ! est passé entre les gouttes. Selon le théâtre La passerelle, la onzième édition, qui s'est tenue du 31 mai au 2 juin à Gap, a rassemblé entre 20 000 et 22 000 spectateurs (23 000 en 2023). « Je suis satisfait. Malgré la pluie, on a finalement eu peu d'annulations », résume Philippe Ariagno, le directeur de la scène nationale des Alpes du Sud.

Nouvelle saison : présentation le 20 juin

Cette année, quinze spectacles étaient au programme de Toustes dehors (enfin) ! Théâtre, danse ou encore cirque ; différents arts étaient représentés en plusieurs lieux de la



Maëlle Mays a présenté ses leçons impertinentes lors du dernier festival des arts de la rue Toustes dehors (enfin) !

Photo Le DL/Vincent Ollivier

ville.

À la faveur du ciel bleu, le festival était presque victime de son succès. À l'avenir, faut-il instaurer une jauge pour chaque représentation ? Philippe Ariagno, pour qui c'était la dernière édition, n'y est pas favorable. « Je ne suis pas pour mettre des jauges dans l'espace public. Le principe

du festival est que le public passe, s'arrête devant un spectacle. Ce n'est pas grave s'il y a trop de monde. Et si c'est le cas, les gens vont voir autre chose. »

La présentation au public de la nouvelle saison (2024-2025) de La passerelle aura lieu le 20 juin, au théâtre.

● **F.O.**